

<p style="text-align: center;">学校だより 「むっおか」</p>	<p style="text-align: center;">第27号 R5.12.8 発行</p>	<p style="text-align: center;">【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 手作りリース
---	--	---	---

早いもので、もう12月となりました。カレンダーも残すところ1枚となりました。

12月1日に本校ではマラソン大会を実施しました。風もなく走るにはちょうどいい気温で絶好のマラソン日和となりました。朝から白い息をハーハーさせながら、会場のさんぶの森ふれあい公園多目的広場の会場を確認していました。2年生から始まり、最後の6年生までみんなゴールまで一生懸命に走っていました。開会式で「最後まで走り切ろう」という言葉をかけましたが、本当にみんなよく頑張っていました。ゴールめざして真剣に走っている姿は、本当に輝いていました。ゴール後は、達成感で満ち溢れていました。後日、ある保護者の方が「感動的なマラソン大会でした。」と伝えてくださいました。向寒マラソンから始まり、全校児童と一緒に頑張った成果がでたように思います。たくさん応援をいただきありがとうございました。



2学期も残すところ2週間です。学習のまとめを行うとともに2023年を締めくくられるようにしていきたいです。体調管理をしっかりと行って、「早寝 早起き 朝ごはん」で子どもたちが元気に登校できるようにご協力をお願いします。



《カメラは見た!》

○ちばっ子学びの未来デザインシート調査

(タブレットを使つての調査です。3～6年生が実施しました。タブレットの扱いもお手の物です!)



○イングリッシュイベント



○書き初め練習開始

